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True to the sea*

* Vrai à la mer

AMEL 60
L’ESPRIT AMEL EN  

VERSION AUGMENTÉE
Plus de volume et d’équipements, plus de détails et de 
technologies modernes afin d’augmenter le confort en mer 
comme au mouillage. C’est « tout l’esprit AMEL » qui a été 
sublimé sur ce grand et élégant voilier de croisière. Conçu 
pour répondre à vos exigences, chacun de ses détails a été 
pensé pour vous offrir une expérience de navigation unique et 
inoubliable. Avec le 60, AMEL s’affirme résolument comme une 
marque de caractère pour les amoureux de la mer.

AMEL 60 
The AMEL spirit enhanced 

More space and equipment, more details and modern 
technologies to enhance comfort both at sea and at anchor. 
The true « Amel spirit » has been elevated in this large and 
elegant cruising yacht. Designed to meet your highest 
expectations, every detail has been thoughtfully crafted to 
effer you a unique and unforgettable sailing experience. With 
the AMEL 60, the brand firmly establishes itself as a distinctive 
choice for true sea lovers. 
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Intérieur noyer d’Amérique / Interior finish in American walnut

AMEL 60
L’art de vivre la mer 

avec élégance
L’AMEL 60 possède trois cabines doubles spacieuses, chacune 
offrant un confort optimal. La cabine arrière (photo ci-contre), 
destinée au propriétaire, est une véritable suite, dotée d’un lit 
central, de nombreux rangements et d’une salle de bains privative. 
Les deux autres cabines, situées à l’avant offrent également des lits 
doubles confortables, des espaces de rangement astucieux et un 
accès à deux salles de bain dédiées. Cet aménagement intérieur 
a été pensé avec attention pour répondre aux attentes des 
utilisateurs, alliant confort et plaisir de la navigation. Chaque détail 
de finition témoigne de l’excellence des Chantiers AMEL, avec 
des matériaux soigneusement sélectionnés et des possibilités de 
personnalisation, notamment des boiseries intérieures disponibles 
en noyer d’Amérique ou en chêne clair.

AMEL 60 
The art of living the sea with elegance

The AMEL 60 has three spacious double cabins, each offering 
optimum comfort. The aft owner’s cabin (see photo) is a true 
suite, with a central bed, plenty of storage space and an en-suite 
bathroom. The other two cabins, located forward, also offer 
comfortable double beds, clever storage spaces and access to 
two dedicated bathrooms. The interior layout has been carefully 
thought out to meet the expectations of all users, combining 
comfort with the pleasure of cruising. Every finishing detail 
testifies to the excellence of Chantiers AMEL, with carefully 
selected materials and customization options, including interior 
woodwork available in American walnut or light oak.
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Intérieur chêne clair / Interior finish in light oak
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CONFORT & ÉQUIPEMENT DE BORD
Le luxe en haute mer

Conçu pour offrir un confort inégalé et des équipements haut de gamme, l’AMEL 60 réunit l’élégance, la praticité et l’innovation, 
transformant chaque croisière en une expérience unique. Le cockpit central, signature de la gamme AMEL, est protégé et regroupe 
toutes les commandes, offrant une navigation facilitée et sécurisée. Son design élégant intègre des touches de boiseries et d’inox, 
sublimées par un éclairage indirect réglable, créant une ambiance chaleureuse et raffinée à bord. L’AMEL 60 propose trois cabines 
doubles spacieuses, chacune équipée de sa propre salle de bain, pour un confort optimal, même en haute mer. Le carré lumineux 
et agrandi se distingue par ses équipements de série : un meuble-bar central, un grand écran TV, un système Hi-Fi et de nombreux 
rangements. Les finitions intérieures sont personnalisables avec des boiseries en noyer d’Amérique ou en chêne clair, ajoutant 
une touche d’élégance à chaque espace. Pensé pour répondre aux exigences des longues traversées, l’AMEL 60 intègre une gamme 
complète d’équipements modernes : plaque à induction, fours et lave-vaisselle Miele, hotte aspirante, combiné lave-linge/sèche-
linge et, en option, une cave à vin et une machine à glaçons. Une climatisation performante et des systèmes d’alimentation de 
pointe (batteries au lithium, groupe électrogène) garantissent un confort durable, même loin des côtes. Le mât carbone de série 
avec enrouleur AMEL, les 12 panneaux de ponts ouvrants, les hublots et les vastes surfaces de bain de soleil à l’avant et sur le 
roof arrière renforcent l’expérience de navigation et de vie à bord. La nouvelle finition esthétique du pont et l’habillage du cockpit 
incarnent la quête d’excellence et d’innovation des Chantiers AMEL. 

Comfort and on-board equipment. Luxury on the high seas
Designed to offer unrivalled comfort and top-of-the-range equipment, the AMEL 60 combines elegance, practicality and innovation, 
transforming every cruise into a unique experience.The central cockpit, signature of the AMEL range, is protected and houses all the 
controls, making navigation easy and safe. Its elegant design incorporates touches of woodwork and stainless steel, enhanced by 
adjustable indirect lighting, creating a warm and refined atmosphere on board. The AMEL 60 offers three spacious double cabins, each 
with its own bathroom, for optimum comfort, even on the high seas. The bright, enlarged saloon features a central bar, large TV screen, 
Hi-Fi system and plenty of storage space as standard. Designed to meet the demands of long crossings, the AMEL 60 incorporates a 
full range of modern equipment: induction hob, Miele ovens and dishwashers, extractor hood, washer/dryer combo and, as options, 
a wine cellar and an ice maker. High-performance air conditioning and state-of-the-art power systems (lithium batteries, generator) 
ensure lasting comfort, even far from the coast. The standard carbon mast with AMEL furling system, 12 opening deck hatches, 
portholes and large sunbathing areas forward and aft enhance the sailing and living experience on board. The new aesthetic deck finish 
and cockpit trim embody Chantiers AMEL’s quest for excellence and innovation. 
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PLAISIR IMMÉDIAT
Une facilité de manœuvre et des 

performances remarquables
L’AMEL 60 se distingue également par un comportement en mer exemplaire. C’est un voilier à la fois puissant et facile à manœuvrer, 
même en équipage réduit. Son design, ses choix techniques réfléchis et l’optimisation de ses équipements garantissent des 
performances remarquables, toujours dans un confort absolu.
Équipé de série d’un mât en carbone, il offre une stabilité incomparable, sous voile comme au mouillage. 
Depuis son cockpit central, parfaitement protégé et regroupant toutes les commandes, la navigation est un vrai jeu d’enfant.

Instant pleasure 
Ease of operation and outstanding performance

The AMEL 60 also stands out for its exemplary handling at sea. It is both powerful and easy to maneuver, even with a small crew. 
Its design, well-thought-out technical choices and optimized equipment guarantee remarkable performance, always in absolute 
comfort. Equipped as standard with a carbon mast, it offers incomparable stability, both under sail and at anchor. The perfectly 
protected central cockpit, with its full range of controls, makes navigation child’s play.
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Mètres 18 17 16 15 14 13 12 11 10 9 8 7 6 5 4 3 2 1 0

 
 
 

LAYOUT AND EQUIPMENT

 
 
 

1.  Cockpit central avec abri rigide, toit ouvrant et panneaux photovoltaïques
2. Mât en carbone, profil et enrouleur AMEL
3.  Commandes centralisées dans le cockpit, profond et abrité
4.  Grande plateforme de baignade hydraulique avec échelle intégrée
5. Grand coffre arrière avec accès au système de barre
6.  Bi-safrans compensés, positionnés sous le coffre arrière
7.  Salle des machines spacieuse et isolée, accessible depuis le cockpit
8. Grands volumes de rangement dans les fonds
9.  Compartiments isolés et cloisons à retardement d’envahissement
10. Balcon inox ceinturant le pont
11.  Génois sur enrouleur électrique et trinquette optionnelle électrique
12.  Delphinière inox pour ancre et fixation de voiles légères
13.  Propulseur d’étrave rétractable AMEL - Propulseur de poupe en option

 
 
 

1.  Central cockpit with hardtop, sliding roof and photovoltaic panels
2. Carbon mast, AMEL profile and furler
3.  Centralized controls in the deep and protected cockpit
4.  Large hydraulic bathing platform with integrated ladder
5. Large aft locker with access to the steering system
6.  Compensated twin rudders, positioned under the aft locker
7.  Spacious and insulated engine room, accessible from the cockpit
8. Large storage volumes in the bottoms
9.  Insulated compartments and flood-delay bulkheads
10. Stainless steel pulpit surrounding the deck
11.  Genoa on electric furler and optional electric staysail
12.  Stainless steel bowsprit for anchoring and fixing light sails
13.  Retractable bow thruster - optional stern thruster
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AMÉNAGEMENTS ET
équipements



 
 
 

TECHNICAL SPECIFICATIONS

COQUE / HULL
 Longueur coque / Hull length  18,01 m 

Longueur hors tout / Length overall  19,00 m
Longueur flottaison / LWL 16,85 m

Bau max. / Beam  5,35 m
Largeur flottaison / Width at water line  4,53 m

Tirant d’eau / Draft  2,35 m
Tirant d’air / Air draft  26 m

Lest / Ballast  7,20 t
Moteur diesel / Diesel engine 175 Ch/HP

DÉPLACEMENT / DISPLACEMENT 
Poids à vide (hors équipement optionnel) /  
Weight unloaded (without options) 28,95 t
Déplacement en charge max (moyenne) /  

Displacement with average max. load 32,65 t 

CAPACITÉ / CAPACITY 
Eau / Fresh water 700 litres

Carburant / Fuel tank capacity 900 litres

VOILURE / SAILS 
Grand’voile / Main sail  77 m²

Génois / Genoa  88 m²
Trinquette (en option) / Staysail (optional) 39 m²

CARACTÉRISTIQUES
techniques
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AMEL 60
un succès auprès  

des professionnels et du public
Le trophée « European Yacht of the Year » (Bateau Européen de l’Année) est la récompense la plus importante et la plus 
influente, décernée par un jury de 12 journalistes nautiques européens. Le voilier AMEL 60 a reçu ce prix en 2020, dans la catégorie 
« Luxury Cruiser » (Croiseur de luxe).

Plus de 30 unités ont été vendues entre le  lancement de l’AMEL 60 à Cannes en septembre 2019 et la fin de l’année 2024. Les 
propriétaires en provenance d’une douzaine de pays différents ont été séduits par sa silhouette élancée, sa maniabilité  et son 
confort incomparables.
« En navigation, l’AMEL 60 impressionne par le sentiment de sécurité qu’il procure et sa grande stabilité »  
Figaro Nautisme, septembre 2021
« L’AMEL 60 est-il le yacht idéal pour un tour du monde en équipage réduit ? » Toby Hodges l’a testé et approuvé en vidéo :  
« Le nouveau navire amiral d’AMEL Yachts est un croiseur de luxe vraiment impressionnant ! »
Yachting World, juin 2020, vidéo à consulter sur notre chaine Youtube dans la rubrique « AMEL 60 » : « Is this AMEL 60 the 
supreme yacht for shorthanded world cruising? » https://youtu.be/gp9GI1miuxw?si=2n81PWsBk6nJdohc

 
AMEL 60 - A success with professionals and the public

The “European Yacht of the Year” award is the most important and influential award given by a jury of 12 European nautical 
journalists. The AMEL 60 received this award in 2020, in the “Luxury Cruiser category”

More than 30 units were sold between the launch of the AMEL 60 in Cannes in September 2019 and the end of 2024. Owners 
from a dozen different countries have been won over by its sleek silhouette, incomparable handling and comfort.
”When sailing, the AMEL 60 impresses with its sense of security and great stability” Figaro Nautisme, September 2021
“Is the AMEL 60 the ideal yacht for a short-handed circumnavigation?” Toby Hodges has tested and approved it in video: 
“AMEL Yachts’ new flagship is a truly impressive luxury cruiser!” Yachting World, June 2020, watch the video on our Youtube 
channel in the “AMEL 60” section : “Is this AMEL 60 the supreme yacht for shorthanded world cruising?” https://youtu.be/
gp9GI1miuxw?si=2n81PWsBk6nJdohc

https://youtu.be/gp9GI1miuxw?si=2n81PWsBk6nJdohc
https://youtu.be/gp9GI1miuxw?si=2n81PWsBk6nJdohc
https://youtu.be/gp9GI1miuxw?si=2n81PWsBk6nJdohc
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HÉRITAGE
et savoir-faire AMEL

Depuis près de 60 ans, les Chantiers AMEL incarnent un savoir-faire d’exception dans la conception et la construction de voiliers 
hauturiers. Héritage d’un rêve porté par Henri Amel, la marque s’est forgée une réputation mondiale grâce à une combinaison 
unique de robustesse, d’innovation et de raffinement, faisant des voiliers AMEL des références dans le domaine de la navigation 
de longue durée.
Chaque voilier AMEL est l’expression d’une maîtrise minutieuse, où la passion rencontre la précision. Des matériaux soigneusement 
sélectionnés à l’assemblage rigoureux, les équipes des Chantiers AMEL déploient tout leur talent pour créer des bateaux à la fois 
fiables, élégants et performants. L’attention portée aux détails, qu’il s’agisse des finitions en bois, des systèmes de navigation ou 
du design ergonomique, reflète l’engagement de la marque à offrir un niveau de qualité inégalé.
Les modèles emblématiques comme l’AMEL 60 incarnent ces valeurs tout en intégrant des technologies modernes et respectueuses 
de l’environnement. Au-delà de la construction, AMEL réunit une communauté de navigateurs passionnés, partageant des valeurs 
d’exploration et de respect de la mer. AMEL, c’est un savoir-faire français unique, un héritage durable et une quête d’excellence 
au service de la navigation.

AMEL heritage and know-how
For nearly 60 years, Chantiers AMEL has embodied exceptional expertise in the design and construction of ocean-going sailing 
yachts. The legacy of a dream conceived by Henri Amel, the brand has forged a worldwide reputation thanks to a unique 
combination of robustness, innovation and refinement, making AMEL yachts the benchmark for long-distance sailing. Each AMEL 
yacht is the expression of meticulous mastery, where passion meets precision. From carefully selected materials to rigorous 
assembly, the teams at Chantiers AMEL deploy all their talent to create boats that are reliable, elegant and high-performance. 
Iconic models like the AMEL 60 embody these values, while incorporating modern, environmentally-friendly technologies. Beyond 
construction, AMEL brings together a community of passionate sailors, sharing values of exploration and respect of the sea. 
AMEL represents unique French know-how, a lasting heritage and a quest for excellence in sailing.
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AMEL CUP
L’esprit de convivialité  

et de compétition en mer
L’AMEL CUP incarne l’essence-même des valeurs des Chantiers AMEL : passion, aventure et partage. Ces rassemblements 
nautiques, organisés dans des lieux d’exception comme la Méditerranée, l’Atlantique ou les Caraïbes, offrent aux propriétaires de 
voiliers AMEL l’occasion unique de se retrouver pour vivre des moments inoubliables en mer.
Chaque édition des AMEL CUP mêle convivialité et esprit sportif, combinant régates amicales et échanges enrichissants entre 
navigateurs. Que ce soit pour perfectionner des manœuvres, tester les performances des voiliers dans des conditions variées, ou 
simplement partager des expériences, les participants profitent d’une ambiance chaleureuse et dynamique.
Plus qu’un événement nautique, les AMEL CUP renforcent le lien entre les propriétaires et la marque, tout en mettant en lumière 
les qualités des voiliers AMEL : manœuvrabilité, robustesse, confort et fiabilité. C’est aussi une opportunité pour les navigateurs de 
découvrir ou redécouvrir des destinations maritimes uniques tout en faisant partie d’une communauté passionnée.
Les AMEL CUP permettent de célébrer l’esprit de la voile, explorer de nouveaux horizons et vivre une expérience qui illustre 
parfaitement la philosophie AMEL : naviguer ensemble, en toute sérénité et avec plaisir.

AMEL CUP - The spirit of conviviality and competition at sea
The AMEL CUPs embody the very essence of the values of Chantiers AMEL: passion, adventure and sharing. These nautical 
gatherings, organized in exceptional locations such as the Mediterranean, the Atlantic or the Caribbean, offer AMEL yacht 
owners a unique opportunity to come together and experience unforgettable moments at sea. Each edition of the AMEL CUP 
combines conviviality and sporting spirit, combining friendly regattas and enriching exchanges between sailors. More than a 
sailing event, the AMEL CUP strengthens the bond between owners and the brand, while highlighting the qualities of AMEL 
yachts: maneuverability, sturdiness, comfort and reliability. It’s also an opportunity for sailors to discover or rediscover unique 
maritime destinations while being part of a passionate community. The AMEL CUP is a chance to celebrate the spirit of sailing, 
explore new horizons and live an experience that perfectly illustrates the AMEL philosophy: sailing together, with serenity and 
pleasure.
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Les sites AMEL / AMEL sites

Nos correspondants commerciaux à l’étranger / Our sales partners abroad
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OÙ NOUS  
TROUVER ?

 
Vous souhaitez obtenir plus d’informations 
sur nos voiliers et sur la marque AMEL ? Notre 
équipe commerciale est à votre écoute pour 
échanger avec vous à distance ou, mieux 
encore, vous recevoir pour vous faire visiter nos 
ateliers de construction et vous faire essayer 
un voilier au cours d’une journée en France, à 
La Rochelle ou à Hyères. Nous travaillons par 
ailleurs avec un réseau d’agents intermédiaires 
répartis sur plusieurs pays, qui sont également à 
même de vous fournir tous les renseignements 
sur nos bateaux.

Where to find us ? 
Would you like to learn more about our yachts 
and the AMEL brand? Our sales team is 
available to speak with you remotely, or better 
yet, to welcome you for a visit to our shipyards 
and offer you a trial sail aboard one of our 
yachts during a day in France, in La Rochelle 
or Hyères. We also work with a network of 
intermediary agents across several countries, 
who are equally able to provide you with all 
the information you need about our boats.



Cette brochure n’est pas contractuelle. Les voiliers présentés sur les images peuvent comporter des équipements ou accessoires optionnels non compris dans la fourniture standard. Les illustrations peuvent 
ne pas correspondre avec les versions actuelles. Sujet à modifications de design et d’équipement sans préavis.
This brochure is not contractual. The yachts depicted may comprise optional equipment or accessories not included in the standard supply. Illustrations may not correspond with current versions. Subject to 
alterations in design and equipment without notice.
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ATLANTIQUE – LA ROCHELLE
Siège social, site de production, vente et
service client / Head office, production

site, sales and customer service
ZI, 8 rue Joseph Cugnot

CS 80015
17183 Périgny Cedex

France
Tél : +33 (0) 546 55 17 31

MÉDITERRANÉE
Vente et service client / Sales and

customer service
Centre commercial du nautisme

582 avenue du Dr. Robin
83400 Hyères

France
Tél : +33 (0) 494 57 60 80

CARAÏBES
Service client / Customer service

Port de plaisance du Marin
Bassin Tortue, Local B5

97290 Le Marin
Martinique

Tél : +596(0) 596 58 50 37

Informations sur nos voiliers /
Information on our yachts:

commercial@amel.fr

CHANTIERS AMEL
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